

Zusammenfassung des Treffens mit Herrn Landrat Czupalla und dem Kreiselternratsvorstand
am 30.1.2013

Anwesend: Herr Landrat Czupalla, Herr Horst Winkler, Herr Thomas Pfeil, Frau Julia Alt, Frau Liane Richter

Themen:

Können Elternvertreter im Ehrenamt rechtsschutzmäßig abgesichert werden?

Benötigt ein Elternvertreter tatsächlich Rechtsberatung, soll sich dieser an den Vorstand des Kreiselternrates wenden. Dieser wird dann mit dem Büro des Landrates Kontakt aufnehmen, um die Möglichkeit der Rechtsberatung zu klären.

Investitionsplan

Im Herbst dieses Jahres werden alle Schulen in der Trägerschaft des Landratsamtes besucht. Der Investitionsplan ist abgeschlossen. Priorität hatte im letzten Jahr der Brandschutz. Der neue Investitionsplan sieht Investitionen an Gymnasien, Berufsschulen und Förderschulen vor. Der KER-Vorstand wird zukünftig diesbezügliche Protokolle bzw. den Investitionsplan erhalten.

Besuch von Kultusministerin Kurth

Ein Besuch der Kultusministerin Frau Kurth ist geplant (Mai 2013), der KER-Vorstand wird auch hier eine Einladung erhalten.

MEDIOS

2011/2012 konnte nicht investiert werden. Mit der SBA wurde für alle Schulen in LRA-Trägerschaft ein Konsens geschlossen. Fördermittelbescheide liegen vor. Alle Anträge für Berufsschulausstattung wurde die Stattgabe in Aussicht gestellt. Der KER-Vorstand erhält eine Liste nach der Haushaltsbestätigung.

Lernmittelfreiheit

Landrat und KER sind an einer einheitlichen Arbeitsweise interessiert. Dass Arbeitshefte, die in den weiterführenden Schulen bereits zur Prüfungsvorbereitung dienen, in der Hand des Schülers verbleiben sollten, ist für den Landrat gut nachvollziehbar. Eine diesbezügliche Empfehlung wird er an die entsprechenden Ansprechpartner weitergeben.

Freibewegliche Ferientage

Schulen eines Stadt- bzw. Gemeindegebietes sollten sich auf einen gleichen Tag einigen. Eine Absprache der Schulleiter und der Elternvertreter untereinander ist wichtig und stellt einen guten Weg dar.

Nächste Treffen

Weitere Treffen mit dem Landrat werden für April/Mai und Juni/Juli geplant.